

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Championnat chypriote dames de D1 : Victoire Biatholi signe à Aris Limassol



Photo: DR

Nouvelle aventure en Europe pour notre internationale A Victoire Biatholi.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LE football féminin gabonais vient, une nouvelle fois, de s'enrichir avec l'expatriation de l'ancienne attaquante du Sporting club Nyanga (D3), Victoire Biatholi, 20 ans. Cette dernière vient de s'engager pour une saison avec le club chypriote dames d'Aris Limassol, pensionnaire de la D1 du pays. L'information nous a été communiquée par

Lanata Moussounda, président du Sporting club Nyanga (D3) de Libreville.

"Après avoir passé une saison au sein de la formation sud-africaine d'University of Johannesburg, l'internationale gabonaise Victoire Biatholi, par ses résultats, a tapé dans l'œil des dirigeants chypriotes d'Aris Limassol. Elle vient de s'engager pour une saison avec ce club. Une saison parce que c'est la loi à Chypre. Toutes les Africaines signent d'abord pour une saison avant toute prolongation. C'est une excellente nouvelle pour le

football féminin gabonais qui continue de progresser".

Aris Limassol ambitionne de jouer la saison prochaine la Ligue des Championnes dames de l'UEFA. Et pour y parvenir, "le club compte beaucoup sur notre jeune compatriote", a encore fait savoir le président Lanata Moussounda qui ne cesse d'œuvrer pour l'expatriation de nos compatriotes. C'est lui qui est à l'origine du départ à Chypre de Shavy Babicka et Alex Moucketou-Moussounda...

Nécrologie : l'hommage de la Fégafoot et du Sénat à Faustin Mbounda



Photo: DR

Le président de la Fégafoot Pierre-Alain MOUNGUENGUI s'inclinant devant la dépouille du défunt.

W.N.
Libreville/Gabon

DÉCÉDÉ le 28 août dernier à Casablanca (Maroc), le premier vice-président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Faustin Mbounda, a reçu, hier à Libreville, l'ultime hommage de la délégation de la Fégafoot, conduite par son président Pierre-Alain MOUNGUENGUI. Étaient également présents, les membres du Sénat gabonais, institution à laquelle appartenait l'illustre disparu en qualité de sénateur de Makokou.

Passionné de football, Faustin Mbounda fut un fidèle compagnon du président PAM. Homme de consensus et de dialogue, le vice-président de la fédération a consacré une partie de sa vie au développement du football gabonais. Il fut longtemps président de la Ligue de football de l'Ogooué-Ivindo, commissaire CAF, puis chef de projet du Programme de développement des ligues.

"C'est une grande perte pour le football gabonais", a fait savoir un membre de la Fégafoot.

Faustin Mbounda sera inhumé demain vendredi à Makokou. Il avait 62 ans.

Pensée pieuse



Les enfants de **Mr. NTOUTOUME EMANE Simon Wilfrid** vous remercient pour votre présence, vos témoignages de sympathie et vos paroles chaleureuses lors du décès de leur père.

Pour le 40^{ème} jour de son rappel à Dieu, une messe sera célébrée au Petit Séminaire Saint Jean (sis à la gare routière) en face de la Maison Libermann) le samedi 23 septembre à 14h30.

